



PRESSEMITTEILUNG

LUNAR Europe stärkt den Bereich Design Strategie

München, 02.11.2009 – LUNAR Europe baut den Bereich Design Strategie aus. Mit Bastian Beate hat das renommierte Münchner Designunternehmen nun einen erfahrenen Leiter für diesen Bereich gefunden. Der 35jährige hat zuvor viele Jahre bei namhaften, internationalen Designagenturen in ähnlicher Funktion gearbeitet und globale Designstrategie-Projekte für Kunden wie Vodafone, Microsoft, Novartis, Carl Zeiss, Procter & Gamble und Leica entwickelt und erfolgreich umgesetzt.

Seit 25 Jahren verwirklicht LUNAR innovative Produktlösungen. Neben den klassischen Kernkompetenzen Design und Engineering, bietet LUNAR seinen Kunden auch strategische Beratung bei der Planung von Produkten an. Seit Oktober wird im Münchner Büro der Bereich Design Strategie mit neuer Leitung von Bastian Beate weiter ausgebaut.

Roman Gebhard, einer der beiden Managing Partner von LUNAR Europe, freut sich über die kompetente Verstärkung: „In vielen Gesprächen mit ganz unterschiedlichen Unternehmen haben wir gemerkt, dass ein großer Bedarf an kompetenter Beratung im Bereich Designstrategie vorhanden ist. Daher wollten wir ganz bewusst diesen Bereich stärken. Mit Bastian Beate haben wir nun einen erfahrenen Designstrategie Spezialisten gefunden, um unsere ehrgeizigen Ziele umzusetzen.“

Bastian Beate erklärt den Kern seiner Aufgabe: „Im globalen Wettbewerb wird Design zum entscheidenden Faktor. Mit strategisch gut positioniertem Design grenzen sich Unternehmen erfolgreich ab, verändern den Markt und visualisieren ihren Markenkern nachhaltig. Wir unterstützen unsere Kunden dabei.“

Matthis Hamann, Managing Partner von LUNAR Europe sagt: „Durch die Kombination der klassischen Designdisziplinen mit der Konsumentenforschung und der Erfahrung in der Pflege von Marken hilft LUNAR seinen Kunden, zukunftssträchtige Produkte und Strategien zu entwickeln. Lösungen, die sowohl die Endnutzer begeistern und einen Mehrwert liefern, als auch profitabel für unsere Kunden sind. Getreu dem Grundsatz von LUNAR, nämlich Kreativität so einzusetzen, dass begeisternde, markt- und markengerechte Lösungen entstehen – Wir bei LUNAR nennen das ‚Creativity that makes a difference‘.“

Druckfähige Bilder und weitere Informationen zu den Projekten von LUNAR Europe erhalten Sie in unserem Online-Presseportal: www.press.lunar-europe.com/

Über LUNAR Europe

LUNAR zählt zu den weltweiten Top Ten der Designfirmen. Neben der Unternehmenszentrale in San Francisco, dem Studio in Palo Alto und dem europäischen Partner-Büro in München unterhält LUNAR auch eine Niederlassung in Hongkong. Weltweit beschäftigt LUNAR mehr als 60 Designer, Ingenieure und Marktforscher. Zu den Kunden des Marktführers zählen Apple, Gigaset Communications, LG Electronics, HP, Microsoft, Modu, Motorola, P&G, Palm, Philips, SanDisk, Siemens, Sony oder Vodafone, und das bereits in Teilen seit mehr als 20 Jahren.

Kontakt:

Chau Hop Nguyen Phan

LUNAR EUROPE GMBH
Baaderstraße 41
80469 München

press@lunar-europe.com

Tel.: +49 (0) 89 139 276 20

Fax.: +49 (0) 89 139 276 21

www.lunar-europe.com

Daniel Buhr und Yvonne Oexle

text I freund
Alexanderstr. 75
70182 Stuttgart

db@textfreund.de und yo@textfreund.de

Tel: +49 (0) 711 518 855 76

Fax: +49 (0) 711 518 855 80

www.textfreund.de